

El Barcelona pasa el rodillo ante el Ángel Ximénez (40-20)

EFE 13/04/2016

El Barcelona desmontó sin contemplaciones al Puente Genil, antepenúltimo de la Liga Asobal, en el Palau Blaugrana antes del descanso (17-11) y engordó la diferencia hasta cifras sonrojantes en la reanudación, sin bajar las revoluciones en ningún tramo del duelo.

El conjunto cordobés resistió los cinco primeros minutos, aunque cuando el anfitrión puso la directa quedaron claras las diferencias. La velocidad y los goles de Ariño y la eficacia de la primera línea azulgrana elevaron la distancia a seis dianas muy pronto (9-3, min.11), dejando claro el guión que iba a tener la jornada.

Las paradas de De Hita en los primeros compases del choque ahora no aparecían. El Barcelona ya tenía el partido donde quería. Estaba cómodo y el rival, antepenúltimo en la clasificación, no tenía recursos para frenarlo. El Puente Genil sólo podía agarrarse a los tantos de Cuenca, el único que podía con Saric bajo palos.

Lo máximo que logró el cuadro visitante fue ponerse a cuatro antes del descanso (15-11, min.26) tras un acierto de Vojvodic. El Barça no daba opción a más y con un suave acelerón puso tierra de por medio al descanso (17-11). Dos tantos seguidos de Sigurdsson ampliaron el colchón justo a la salida de los vestuarios (19-11).

En siete minutos, con Noddesbo sumándose al festival realizador, la diferencia ya alcanzó la decena (22-12) y fue creciendo a medida que avanzaba el reloj (29-15, min.45). El técnico visitante, Javier Cabañas, cambió el portero y dio entrada a Oliva con la esperanza de frenar la avalancha ofensiva del Barcelona, sin éxito.

El Puente Genil tenía cada vez más problemas para contener a los lanzadores de Xavi Pascual, preparador catalán. El Barça empezó a gustarse en los minutos finales. Sin apenas oposición, el conjunto azulgrana no bajó la intensidad, dispuesto a firmar un abultado marcador que dejara clara su superioridad (40-20).

Ficha técnica:

40 (17+23)-FC Barcelona Lassa: Saric (Pérez de Vargas, ps), Noddesbo (9), Kopljar (2), Tomás (3), Ariño (4), Morros (1), Jicha (4) (siete inicial). Entrerriós, Sarmiento (1), Gurbindo (5), Sigurdsson (8, 3p.), Syprzak (1), Ruesga (2), Rey, Aleix Gómez.

20 (11+9)-Ángel Ximénez Puente Genil: De Hita (Oliva, ps), Octavio (1), Moya (1), Cuenca (6), Muñoz, Rudovic (2), Paraja (1) (siete inicial). Bujalance (1), De la Sierra (2), Rodríguez (1p), Porrás (1), Vojvodic (4).

Árbitros: Carlos Luque e Ignacio Pascual (comité catalán). Excluyeron a Rudovic (min.57).

Parciales cada cinco minutos: 2-2, 6-3, 11-4, 13-8, 15-9, 17-11 (descanso). 20-11, 24-13, 29-14, 32-16, 36-17, 40-20.

Incidencias: partido correspondiente a la vigesimotercera jornada de la Liga Bauhaus Asobal disputado en el Palau Blaugrana ante 684 espectadores.

El Ángel Ximénez pierde ante el Barcelona

S. D. - abccordobaCórdoba - 13/04/2016 a las 21:50:34h. - Act. a las 21:50:41h.

El Ángel Ximénez de Puente Genil ha perdido (40-20) esta noche ante el FC Barcelona en el Palau Blaugrana, en partido correspondiente a la vigesimotercera jornada de la Liga Asobal. El Ximénez ha intentado plantar cara ante un rival, el Barça, que se pasea en la Liga Asobal para conseguir el título de campeón. Finalmente, la superioridad de los catalanes se ha visto reflejada en el marcador.

El bloque pontanés ha aguantado el tipo en la primera mitad con un digno 17-11 al descanso. Sin embargo, en la segunda mitad se ha desplomado y ha llegado a perder de 20 goles de diferencia. El conjunto de Javier Cabanas, tras perder en el trámite ante el Barcelona, ya está centrado en el importantísimo partido del fin de semana ante Anaitasuna en el pabellón Miguel Salas de Puente Genil.

Turismo introducirá mejoras en la parte Sur de Fuente Álamo

El Ayuntamiento trabaja ya en la sustitución de la torreta central, que se encuentra enclavada en la zona del arroyo



J. M. CABEZAS | ACTUALIZADO 14.04.2016 - 05:01

El concejal de Turismo, José Espejo, informó ayer de que el yacimiento arqueológico de Fuente-Álamo irá estrenando algunas novedades a lo largo del presente año, unos cambios en su fisonomía que estarán fundamentalmente centrados en la parte sur del enclave, una zona que el Consistorio quiere ir potenciando poco a poco para equipararla en

imagen y promoción con la del resto del recinto.

Espejo explicó que, a día de hoy, hay varios frentes abiertos, "por una parte está en marcha el estudio de la nueva cubierta, puesto que la parte Sur hay que cubrirla y hay que reservarla, y también estamos trabajando en la sustitución de la torreta central, enclavada en la zona del arroyo".

El edil anunció también que se reforzarán las medidas de seguridad en el yacimiento, y concretó que se dotará al Centro de Visitantes de algunos contenidos para la modernización de las audio guías. Espejo explicó que

otro de los temas en los que el Ayuntamiento quiere avanzar es en el ámbito de las excavaciones, especialmente en las zonas este, oeste y sur del enclave, aunque evitó dar plazos exactos sobre las mismas. "Por lo pronto, los terrenos no son nuestros, así que nuestro trabajo deberá empezar por ahí, después ya iremos viendo más adelante como marcha el proceso", matizó.

El concejal de Turismo pronunció estas palabras en el transcurso de unas de las jornadas del congreso internacional Rescate, que concluye hoy y que se centra en el análisis del patrimonio arqueológico como agente de desarrollo sostenible y que se ha desarrollado a lo largo de la presente semana a caballo entre la capital cordobesa y Puente Genil. El encuentro ha permitido reunir a reconocidos expertos nacionales e internacionales para exponer, discutir y validar claves que puedan convertir a la arqueología en motor de conocimiento, crecimiento económico y yacimiento de empleo; y generar, al mismo tiempo, multitud de iniciativas con carácter emprendedor, innovador y rentable.

En la jornada de ayer los asistentes asistieron a la ponencia El conjunto arqueológico de la Villa Romana de Fuente Álamo, que ofrecieron Manuel Delgado y David Jaén, del Ayuntamiento de Puente Genil. En esta misma sesión, el director del Área de Ciencias y Educación del Parque de las Ciencias de Granada, Javier Medina, ofreció la conferencia Comunicar la Arqueología desde un museo científico contemporáneo. Las nuevas tecnologías también estuvieron presentes en la sesión, y por ejemplo, el presidente de la Sociedad Española de Arqueología Virtual, Alfredo Grande León, pronunció la charla El patrimonio arqueológico en la era digital.

El congreso, en el que participan más de un centenar de expertos de diferentes países como Portugal, Reino Unido e Italia, ha sido organizado por el grupo de investigación Sísifo de la Universidad de Córdoba, el Ayuntamiento de Puente Genil, la Asociación Cultural Arqueología Somos Todos, la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología, el Ministerio de Economía y Competitividad.

El Ximénez, sin freno para el rodillo de un líder incontestable

EFE BARCELONA | 14.04.2016 - 05:02

El Barcelona desmontó sin contemplaciones al Ángel Ximénez antes del descanso (17-11) y engordó la diferencia hasta cifras sonrojantes en la reanudación, sin bajar las revoluciones en ningún tramo de un duelo que ambos equipos se tomaron como un entrenamiento por las enormes diferencias que existen. El conjunto pontano resistió los 5 primeros minutos, aunque cuando el anfitrión puso la directa quedaron claras las diferencias. La velocidad y los goles de Ariño y la eficacia de la primera línea azulgrana elevaron la distancia a seis dianas muy pronto (9-3, min.11), dejando claro el guión del partido.

Las paradas de De Hita en los primeros compases del choque ahora no aparecían. El Barcelona ya tenía el partido donde quería. Estaba cómodo y el rival no tenía recursos para frenarlo. El Ximénez sólo se agarró a los tantos de Cuenca, el único que podía con Saric. Lo máximo que logró el cuadro cordobés fue ponerse a cuatro antes del descanso (15-11, 26'), pero el Barça ni se inmutó. A la salida del segundo tiempo, la diferencia ya alcanzó la decena (22-12) y fue creciendo a medida que avanzaba el reloj. Sin apenas oposición, el conjunto azulgrana no bajó la intensidad, dispuesto a firmar un abultado marcador (40-20).

Servicios Sociales convenia con Proyecto Hombre un plan de Trabajo que involucrará a la sociedad en la prevención de las adicciones



Por Virginia Requena - 13/04/2016

Los Servicios Sociales del ayuntamiento de Puente Genil han firmado un convenio con la asociación Proyecto Hombre dotado de 36.000 euros, uno de los “más significativos” para la delegación ya que se trata de un colectivo “que sabe actuar en el tema de adicciones con una metodología clara.” Según informó la concejala de los Servicios Sociales Comunitarios, Pepa Ramos, “hay un problema incipiente por el abuso del alcohol, no es grave en relación a otros municipios pero hay indicios de que

pueda llegar a ser un problema”. Este es uno de los motivos por los que desde el consistorio se ha puesto en contacto con la asociación. Y explicó que “no se van hacer proyectos puntuales sino elaborar un Plan de Trabajo en el que se involucren tanto al individuo como el entorno, ya que se va trabajar con educación, juventud, participación ciudadana, igualdad y el tejido asociativo” - precisó Ramos.

Proyecto Hombre pondrá en marcha varias actividades a partir del mes de mayo, explicó la técnica, Esperanza Flores “la creación de una Escuela de Padres, otra Escuela de Prevención para adolescentes”. Además promoverán actividades deportivas, llevarán a cabo un Programa de Intervención en las barriadas, actividades en el ámbito juvenil y una jornada sobre Futuros Protagonistas para el Cambio. ESTA SIENDO INFORMADO POR GRUPO COMUNICA (Puente Genil TV- , jueves a las 20.30 h).

El director de Proyecto Hombre en Córdoba, Lázaro Castro explicó que se trata de “un auténtico proyecto educativo, una experiencia profunda de conocernos a nosotros mismos, un proyecto de educación para la libertad”. En Puente Genil van a trabajar en tres áreas la del comportamiento, el conocimiento personal y en la espiritualidad en a toda la globalidad de la persona. En concreto Proyecto Hombre va a desarrollar tres proyectos como son la prevención comunitaria, las cuestiones relativas al alcohol y la prevención en riesgos laborales en las empresas y en las instituciones. Y al mismo tiempo trabajarán con adolescentes y jóvenes.

De momento, los técnicos quienes están trabajando sobre el terreno han puesto el valor “los recursos de este pueblo” apuntó Miguel Martínez. Quien explicó que “vamos a intervenir en la prevención del consumo del alcohol” partiendo “de que los valores se potencian desde la familia”, para “poner en común las necesidades de la comunidad y que esta sea resolutive consigo misma”. Para ello ya han iniciado el contacto con las asociaciones y centros escolares de Puente Genil porque “vamos a necesitar su apoyo”.

La Peña Cultural flamenca “Frasquito” abre los actos del 30^a con la actuación de Manuela Cordero



Por Virginia Requena - 13/04/2016

La Peña Cultural Flamenca “Frasquito” celebra el 30 aniversario fundacional con un amplio programa de actividades que arrancarán el 16 de abril. Fecha en la que tendrá lugar la presentación del calendario de actos ante las autoridades y representantes de otras peñas flamencas de la comarca, así como la actuación de la cantaora, Manuela Cordero quien estará acompañada por la guitarra de Antonio Gámez y cuyo acto estará presentado por Alvaro de la Fuente. El espectáculo tendrá lugar a las 21:30

horas en la sede de la peña en la calle Cruz de San Juan. El precio de la entrada es de 10 euros.

Todos los pormenores y la trayectoria de la única peña flamenca de Puente Genil en la actualidad la conoceremos hoy en los INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL (20:30 h). Con el vicepresidente de la Peña, Alvaro de la Fuente y el secretario, José Manuel Rivas.

El juzgado de Puente Genil dicta auto de sobreseimiento en favor de Miguel Jiménez al que se le acusaba de obstruir a la Justicia

Por Virginia Requena - 13/04/2016

El juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Puente Genil, ha dictado un auto de sobreseimiento provisional y archivo de la causa seguida contra Miguel Jiménez López “por supuestos delitos de obstrucción a la justicia” ocurridos el pasado 6 de abril de 2015. ESTA SIENDO INFORMADO POR GRUPO COMUNICA.

Se acusaba a este vecino de Puente Genil de ocultación de una serie de documentos en la sede judicial. Ahora el Ministerio Fiscal ha pedido el sobreseimiento de la causa por “no haberse acreditado la comisión del delito por el mismo. Por otra parte no hay acusación particular personada”.

El acusado se encontraba en la sede judicial declarando sobre otro supuesto delito que se le imputaba y por el que continúa el proceso judicial.

40-20. Dieron la cara

Un Ángel Ximénez sin presión salió derrotado del Palau Blaugrana contra un imparable Barcelona

13 de abril de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez Puente Genil tiene motivos de sobra para regresar a tierras cordobesas con buenas sensaciones después de que cayese derrotado ante un Barcelona con dos caras (40-20), después de que en la primera parte los de Javier Cabanas aguantasen el tipo pese a las contras de los azulgranas. Pero en la segunda mitad, los locales pisaron el acelerador y sentenciaron en los primeros compases un duelo que ya de por sí tenía a los culés como absolutos favoritos aunque tuviesen que ganárselo en la pista.

En la primera mitad, los diez primeros minutos fueron de máxima igualdad gracias a las paradas de dos inspirados porteros. Tanto De Hita como Saric hicieron gala de sus reflejos en los lanzamientos, hasta que la calidad de hombres como Noodlesbo apareció para que se escapasen en el marcador, favorecido también por las contras letales de los de Xavi Pascual. Sin embargo, los pontanenses no bajaban los brazos y gracias a su ímpetu y a las ganas de impresionar, el equipo daba muestras de seriedad y de, al menos, querer competir ante el mejor equipo con diferencia de la Liga ASOBAL. El 15-10 que reflejaba en el marcador el minuto 25 daba emoción al encuentro y tensión de cara a lo que estaba por venir, aunque los locales supieron hacer de las suyas para irse al descanso ganando 17-11.

Tras el paso por vestuarios cambió la película y tomó el guión casi preestablecido. El Barcelona hizo gala de su efectividad y de su seguridad defensiva para mostrarse intratable sobre el Palau. Los goles de Sigurdsson, que incluso hizo tres de tres desde siete metros, fueron muy importantes para que la victoria tomase color blaugrana desde bien empezada la segunda parte. El Ángel Ximénez, que empezó a hacer rotaciones pensando en el Anaitasuna, bajó enteros en ataque y se notó en la eficacia ofensiva, ya que sólo marcaron nueve goles en treinta minutos. Sin embargo, y pese al bajo registro goleador de la segunda mitad, hubo jugadores como De Hita, Cuenca o Vojvodic que estuvieron a un buen nivel. Pasaban los minutos y ya estaba todo visto para sentencia. El Barcelona logra una victoria más para acercarse al título de Liga y el conjunto pontanés ya puede encarar la lucha por la permanencia en sus seis próximas finales.

FICHA TÉCNICA

40. FC BARCELONA LASSA (17+23): Saric (p), Noodlesbo (9), Kopljarić (2), Víctor Tomás (3), Ariño (4), Viran Morros (1), Jicha (4) – siete inicial – Pérez de Vargas (ps), Entreríos (1), Sarmiento (1), Gurbindo (5), Sigurdsson (7, 3p), Syprzak (1), Carlos Ruesga (2), Oriol Rey y Aleix Gómez.

20. ÁNGEL XIMÉNEZ PUENTE GENIL (11+9): De Hita (p), Flavio Fortes (1), Nacho Moya (1), Cuenca (6), Curro Muñoz, Rudovic (2), Paraja (1) – siete inicial – Oliva (ps), Bujalance (1), Guille de la Sierra (2), Alexis Rodríguez (1p), Mario Porras (1), Vojvodic (4).

PARCIALES CADA CINCO MINUTOS: 2-2, 6-3, 11-4, 13-7, 15-10, 17-11 (descanso) 20-11, 24-13, 29-14, 32-16, 36-17, 40-20 (final).

ÁRBITROS: Luque Cabrejas y Pascual Sánchez. Excluyeron a Rudovic por los visitantes.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la vigésimo tercera jornada de la Liga ASOBAL disputado en el Palau Blaugrana ante 684 espectadores.

La derrota más dura (40-20)

CD.com 13/04/16 22:04

Lo esperado y un poco más. Porque el FC Barcelona Lassa desmontó sin contemplaciones al Ángel Ximénez de Puente Genil en el Palau Blaugrana, pese a que los pontanos dieron la cara al descanso (17-11), pero tras la salida de vestuarios cinco minutos bastaron a los pupilos de Xavi Pascual para matar a los de Cabanas con un 9-0 de parcial en cinco minutos sonrojante en la reanudación que dejaron en nada las buenas intenciones de los pontanos que a tres y medio del descanso sólo perdían de cuatro (15-11).

De entrada el Ximénez resistió los cinco primeros minutos, aunque cuando el anfitrión puso la directa quedaron claras las diferencias. La velocidad y los goles de Ariño y la eficacia de la primera línea azulgrana elevaron la distancia a seis dianas muy pronto (9-3, min.11), dejando claro el guión que iba a tener la jornada. Las paradas de De Hita en los primeros compases del choque ahora no aparecían. El Barcelona ya tenía el partido donde quería. Estaba cómodo y el rival, antepenúltimo en la clasificación, no tenía recursos para frenarlo. El Puente Genil sólo podía agarrarse a los tantos de Cuenca, el único que podía con Saric bajo palos.

Lo máximo que logró el cuadro visitante fue ponerse a cuatro antes del descanso (15-11, min.26) tras un acierto de Vojvodic. El Barça no daba opción a más y con un suave acelerón puso tierra de por medio al descanso (17-11). Dos tantos seguidos de Sigurdsson ampliaron el colchón justo a la salida de los vestuarios (19-11). En siete minutos, con Noddesbo sumándose al festival realizador, la diferencia ya alcanzó la decena (22-12) y fue creciendo a medida que avanzaba el reloj (29-15, min.45). El técnico visitante, Javier Cabañas, cambió el portero y dio entrada a Oliva con la esperanza de frenar la avalancha ofensiva del Barcelona, sin éxito.

El equipo de Puente Genil tenía cada vez más problemas para contener a los lanzadores de Xavi Pascual, así que el Barça empezó a gustarse en los minutos finales. Sin apenas oposición, el conjunto azulgrana no bajó la intensidad, dispuesto a firmar un abultado marcador que dejara clara su superioridad (40-20), la mayor diferencia de las tres visitas de los pontanos al Palau. Lo peor de la jornada fue que Cuenca empató en Navarra ante el próximo rival del Ximénez, lo que le dejaría a sólo un punto del descenso cuando la retirada del BM Aragón sea oficial.

FICHA TÉCNICA

40 (17+23) - FC BARCELONA LASSA: Saric, Noddesbo (9), Kopljar (2), Tomás (3), Ariño (4), Morros (1), Jicha (4) (siete inicial), Pérez de Vargas (ps) Entreríos, Sarmiento (1), Gurbindo (5), Sigurdsson (8, 3p.), Syprzak (1), Ruesga (2), Rey, Aleix Gómez.

20 (11+9) - ÁNGEL XIMÉNEZ PUENTE GENIL: De Hita (Oliva, ps), Fortes (1), Nacho Moya (1), Cuenca (6), Curro Muñoz, Rudovic (2), Paraja (1) (siete inicial) Oliva (ps), Bujalance (1), De la Sierra (2), Alexis Rodríguez (1p), Mario Porras (1) y Vojvodic (4).

Árbitros: Carlos Luque e Ignacio Pascual (comité catalán). Excluyeron a Rudovic (min.57).

Parciales cada cinco minutos: 2-2, 6-3, 11-4, 13-8, 15-9 y 17-11 (descanso) 20-11, 24-13, 29-14, 32-16, 36-17 y 40-20.

Incidencias: partido correspondiente a la vigésimo tercera jornada de la Liga Bauhaus Asobal disputado en el Palau Blaugrana ante 684 espectadores.